

Deutschsommer „Ferien, die schlau machen!“

Kassel 2021

Schön war es!



Vielen Dank, an alle SchülerInnen die mit so viel Spaß & Spielfreude den „Deutschsommer 2021 in Kassel“ so besonders gemacht haben! Mit den Sonnenblumen um die Wette strahlende Kinderaugen was braucht es mehr? Für die Projektkoordinatorin Frau van Dyck (links im Bild) und Frau Moldenhauer Schulfachliche Aufsicht des Schulamts Kassel (rechts im Bild) steht fest, es war ein gelungenes Projekt.

Der Deutschsommer unterstützt Kinder der 3. Klasse in ihrer Sprach- und Persönlichkeitsbildung. In den ersten drei Wochen der hessischen Sommerferien erleben Kinder mit erhöhtem Sprachförderbedarf spielerischen Deutsch- und Theaterunterricht. Mit einer Vielzahl von Mal -& -Basteleinheiten und Erkundungsausflügen rund ums „Kasslerland“ wurde der erste Kassler Deutschsommer zu „Ferien, die Schlau machten“!



Gemeinsam durften alle TeilnehmerInnen wunderbare Situationen & zauberhafte Momente erleben! Daran werden alle wohl noch lange denken....





Frau Rueda

Schulleitung Carl-Anton -Henschel- Schule
und die Schulleiterin
der Fridtjof-Nansen-Schule Frau Laaber



waren sichtlich stolz auf die Ergebnisse



ihrer SchülerInnen wie auch Frau Szarka
von der Schule Am Wall